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Вступление к сеансу Школы Галактического Христа

  

  

17.06.21.

  

Начиная сегодняшнее вступление к сеансу Школы Галактического Христа, я вспомнила
прочитанную статью «Космическое Раскрытие – 13: Раскрыта Межгалактическая
Организация. Интервью Эмери Смита с Джейсоном Шуркой» http://divinecosmos.e-puzzle
.ru/page.php?al=602

  

«…каждое человеческое существо рождается с конкретной частотой, определенной
энергией. Поэтому, как меня учили, существуют 10 разных измерений, из которых
сделана вселенная. Каждое измерение бесконечно, и есть 10 разных измерений.
Название первых пяти – это то, что современная наука называет частотами мозга или
мозговыми паттернами. То есть, это бета, альфа, тета, дельта и гамма. Каждая из

 1 / 7

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=602
http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=602


Сознание Одного, некоторые детали - Санат Кумара :: Школа Вознесения
18.06.2021 02:28 - Обновлено 18.06.2021 03:09

частот – это на самом деле разные измерения на духовном уровне.

      

Только наука больше фокусируется на физическом феномене вместо нефизического,
поэтому и пытается ограничиться физическим пониманием. Все частоты – это разные
измерения и уровни осознания, которые, когда вы в резонансе с ними, позволяют делать
разные вещи. Так например, сегодня, большая часть человеческой расы пребывает в
середине уровня бета.

  

Каждое измерение разбивается на 10 частей. То есть, имеется бета 1, 2, 3, 4 или 5.
Дельта 1, 2, 3, 8, 9, 10, все такое, и гамма, и так далее.

  

Например, везде от беты до альфы преобладает материализм, в основном
материальные аспекты жизни. Тета… Приведу несколько примеров. Преобладает
духовный аспект жизни, медитация. Обычно намного больше читают. Питание тоже
немного другое. Люди такого уровня предпочитают более высоко вибрационную пищу.

  

Поэтому первый вопрос был:

  

Каково строение космоса с твоей точки зрения?

  

ГХ: Космос бесконечен в обе стороны – в сторону уплотнения энергии и в сторону
разуплотнения. Можно, конечно, как-то подогнать под измерения, под плотности, но это
если все остальные параметры одинаковые. Вот наша плотность не поддается
шифрованию, так как мы ее создатели и такой плотности больше нет. Она не столько
энергетическая, сколько эмоциональная. Мы живем высшими эмоциями, доступными
Творцу – наслаждением без выгорания, любознательностью и любопытством,
интересами, стремлением всем остальным сообществам рассказать о нас, поделиться
своими достижениями, и готовы принять в свои поля других таких же искателей, а сами
присоединиться к чужому кругу, чтобы принести в свои сознания много нового и
интересного.

  

То есть, у нас не ушла программа развития, несмотря на то, что мы полностью довольны
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жизнью и обеспечены как материально, так и духовно, как бы вы сказали.

  

Как жаль, что только на таком уровне – Сознания Одного, вы остались довольны тем, что
есть. Нам не достичь еще тысячи лет таких высот.

  

ГХ: Ты ошибаешься. Вы создали вокруг планеты такое сознание, и все готовые существа
могут перейти в этот оазис света и любви.

  

Чем они отличаются - планетарный и галактический Один?

  

ГХ: Мы состоим из очень высоких существ галактики. Ваше соединение будет состоять
из планетарных существ, достигших этого состояния и желающих присоединиться к
этому сознанию.

  

Насколько теряется личность, особенности души в этом Сознании Одного в планетарном
исполнении?

  

ГХ: Это зависит от того, что вы собой представляете. Если ваши вибрации высоки, и вы
достигли высот сознания в эмоциях и мыслях, если ваши интересы совпадают, то ваше
сообщество будет состоять именно из этих вибраций и эмоций. Если вам надо еще
доразвиться, отточить себя, очистить до определенной степени, то вы еще не попадете
в этот слой сознания.

  

Постепенно вы будете сливаться своими особенностями и просто дополнять друг друга,
не теряя личности, но приобретая все больший кругозор. Личность – не то, чем нужно
особенно дорожить, потому что она у вас разная во всех жизнях, и вы приобретаете
различные личностные черты во время инкарнаций. Поднимаясь на уровень души, вы
обретаете более широкую по знаниям и возможностям коллективную духовную
личность.
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Замечу, что вы как земляне и будете составлять костяк этого уровня -Сознания Одного,
с земным отличием, а не с марсианским или венерианским. Каждая раса неповторима,
даже если засеяна какой-то инопланетной расой. Вы вмещаете в себя историю планеты,
ее матрицу, особенности эмоций и мыслей, права, образ жизни и наслаждений и пр.

  

Строение космоса можно сравнить со строением тела человека. Есть плотности
вещества – кости, есть различные ткани – сухожилия и мышцы, связующие гели,
жидкости, электричество, огонь внутри мозга. Есть нервы и гормоны, волосы и кожа.
Можно ли сказать, что это разные измерения?

  

Зато можно утверждать, что каждая часть тела имеет собственное сознание и
выполняет свое предназначение.

  

Космос един с нашей точки зрения, как един организм человека. Связь с душой
обеспечивает одухотворение, связь с духом дает другое осознание Одного Единого,
цельности, взаимозависимости, открытости, бесконечного разнообразия и
совершенствования.

  

Ваша душа может входить и входит в различные плотности духа.

  

Сознание и душа – созданы? И кем они созданы?

  

ГХ: Мы говорили раньше о Лучах Сознания, творцах, которые изобрели особенности
восприятия вселенной через душу. Они породили из себя свои меньшие копии, и затем
научились их клонировать. Вселенские Владыки взяли на вооружение эти технологии и
породили огромное разнообразие живых существ.

  

Как родились темные отрицательные существа?

  

ГХ: Ошибки, недоразвитие, генетический сбой и пр. породили химер, которые
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изначально себя плохо чувствовали, были изгоями, но стремились самоутвердиться и
стать равными с полноценными существами. Я не вникал в историю таких отрицательных
миров, но склонен причислить их к ошибкам истории. Даже если я и знал когда-то, то
забыл. Слишком далеко мы от них находимся.

  

О чем бы ты хотел поведать нам сегодня?

  

ГХ: О себе как об Иисусе. Я со звезды Альдебаран. Тела в то время там были как ваши
африканские.

  

Как наши лемурийцы?

  

ГХ: Несколько другие. Мы были высокими и прозрачными, и в нас только зарождались
мысли и чувства. У нас были другие возможности, нежели у людей: мы питались
энергиями, мы не рождали детей, а клонировали, мы были создателями своей
вселенной, в которой мы жили.

  

Наша миссия была – распространиться по вселенной, засеять другие возможности,
стать другими, собрать опыт и научиться любви. Мы пребывали в любви, но не
чувствовали этого. Мы точечно касались различных солнц и планет, создавая на них
первых поселенцев. Затем обменивались опытом с родной цивилизацией, пока не
рассеялись по вселенной и не стали совершенно разными.

  

Мы не создавали на Земле цивилизацию. Мы, как и всегда, пришли посмотреть на
Землю с точки зрения возможностей и опыта. Это хорошая планета, но людям жилось
тут тяжело. Виды и типы поселенцев враждовали друг с другом. Решено было оставить
одну расу, чтобы прекратить борьбу. Но планета еще ниже опустилась по вибрациям, и
борьба только усилилась. На ней явно ощущалось отсутствии любви. Было решено
прийти с миссией любви на планету, дать понятие и постараться внушить землянам путь
в свет и любовь через соединение между собой в творчестве и производстве. Нас
несколько альдебаранцев, уже бывших, опустилось на планету. В первый раз выжил
только я. Я опускался трижды (английский философ Бэкон1 и женская фигура в
Испании) и нес любовь в понятия людей.
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Исполнение этой миссии наполнило меня огромной силой сознания и позволило мне
вознестись с планеты и из Солнечной системы.

  

Мы воссоединились со своей расой и создали новые поселения в виде плазмы. И дальше
я не терял связи с последней планетой. И не теряю до сих пор, т.к. стал символом бога и
любви, братства и свободы у вас. Только опустившись в несвободу и нелюбовь,
понимаешь ценность и универсальность этих понятий. И понимаешь, что именно
сознание может быть свободно, несмотря на физическую закрепощенность и даже
голод.

  

Мы сегодня попробуем освободиться душой, стать независимыми и любящими, что, в
общем-то, достаточно для души и вознесения.

  

Благодарю, Иисус - Галактический Христос!

  

***

  

�1. Фрэ́нсис Бэ́кон — английский философ, историк, политик, основоположник
эмпиризма и английского материализма. Один из первых крупных философов периода
Позднего Возрождения и начала Нового времени, Бэкон был сторонником строго
обосновываемого, доказательного научного подхода.  Википедия

  

Занятие было посвящено беседе о любви, свободе души, о последних деяниях для
планеты и людей перед нашим выпускным звонком. Христос в свободной форме
беседовал с нами и отвечал на вопросы.

  

Цитаты из той же статьи:

  

 6 / 7

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD,_%D0%A4%D1%80%D1%8D%D0%BD%D1%81%D0%B8%D1%81


Сознание Одного, некоторые детали - Санат Кумара :: Школа Вознесения
18.06.2021 02:28 - Обновлено 18.06.2021 03:09

«Мы обладаем свободой выбора. Мы можем выбирать удерживать себя не готовыми к
получению определенных вещей. И мы можем выбирать открыть свой ум к получению
определенных вещей. Поэтому лично я… Это часть моей мотивации делать то, что я
делаю. Способствовать тому, чтобы процесс становления готовыми протекал более
эффективно и своевременно, если вам хочется называть это так».

  

«…все зависит от нас. Насколько мы открыты к изменению наших систем верований?
Насколько мы открыты к позволению нашим системам верований раствориться и
появиться новым, даже если это некомфортно? Насколько мы открыты к принятию
новых возможностей, которые, как мы думали раньше, невозможны, а сейчас становятся
возможными?»

  

«Следующая эра, к которой хочет подвести нас Система Света, – это то, что я называю
гамма или осознание пятого измерения. Это то, что они называют Эрой Любви. Это
время, когда наш мир будет выглядеть очень похожим на современные планеты
инопланетян. Никаких границ. Никаких войн. Никаких болезней. Ничего из того, что
свойственно низким вибрациям, никакого разделения. Ничего из вышеперечисленного.

  

Это эра межгалактического единства. Это эра любви. Это эра, когда зло больше не
является частью нашей реальности. Нет ни коррупции, ни жадности. Нет врачей,
поскольку нет болезней. Существует понимание того, как работает природа. И как
проходить через это интуитивно. Посредством своего понимания. Вам даже не нужен
диетолог.

  

Мы могли бы переживать это сейчас. Мы могли бы привнести это в жизнь нашего
поколения. Мы могли бы достичь этого через 5 лет, через 10 лет, через 30 или 50 лет.
Все зависит от того, что мы решаем делать на пути. Это то, что они называют
предназначением человечества, коллективной судьбой человечества. Несмотря ни на
что, мы войдем в Эру Любви. Вопрос лишь в том, как.

  

Мы можем совершать следующие шаги в правильном направлении, не только ради
пользы человечества, но и во имя межгалактической взаимосвязи всей жизни во
вселенной в целом».
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